

学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

授業参観 全体会 学級懇談会 PTA 専門部編成ありがとうございました

5日（金）に行いました授業参観、全体会、学級懇談会、PTA 専門部編成におきまして、お忙しい中ご来校をいただきありがとうございました。授業参観では、やや緊張した表情も見られましたが、積極的に挙手をして自分の考えを発表したり、それまでの授業においてグループで振り付けや動きなどを考えてダンスを発表したりと、どの学級においても普段と変わらない、意欲的で元気に学習に取り組む姿を見ていただけたと思います。

全体会におきましては、予定より早い時間の開始となり、ご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。次の2点につきまして説明をさせていただきました。

1 学力テストの実施日変更について

当初予定は2月17日（火）でしたが、その後の業者による採点、分析等を今年度内に行えるようにするため、1月20日（火）に実施します。なお、範囲はすべて既習内容です。

2 欠席等の連絡について

今年度より「Line 市役所」を活用しています。朝のお忙しい時間ではありますが、こちらで連絡をしていただきますと担任だけではなく全体で出欠や健康状況を確認できますので、ご活用をお願いします。なお、早退で感染症等の診断やけがの状況が分かれば、電話でご連絡をいただきたいと思います。

学級懇談会では、2学期の生活において成長したことや今後の指導内容、また冬休み中の過ごし方の注意点などについて話し合いを行いました。また、次年度のPTA 専門部編成におきましては、各地区の総務部の方々が中心となって進めて決定していただきましてありがとうございました。今後も学校と家庭が連携、共有して教育活動を進めていきたいと考えておりますので、変わらぬご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。



市全体でインフルエンザ、またはインフルエンザ様症状が高止まりしている状況です。また、新型コロナ、マイコプラズマの感染症も発症しています。引き続き、場面に応じたマスク着用、教室換気、うがいと手洗いの徹底、励行を進めています。ご家庭でもうがいと手洗い、換気と共に、登校前の体調確認、検温をお願いいたします。